

Sekda Metro apresiasi Pendidikan Kecakapan Wirausaha



LKP I Tech Metro resmi menutup kegiatan Program Pendidikan Kecakapan Wirausaha (PKW) tahun 2024. Program ini didanai sepenuhnya oleh Direktorat Kursus Pelatihan, Dirjen Vokasi Kemendikbud RI. Sebanyak 40 peserta, yang terdiri dari 19 perempuan dan 21 laki-laki, ikut berpartisipasi dalam kegiatan ini.

Direktur I Tech Metro, Elda Susilowaty Tambara, mengungkapkan bahwa program ini ditujukan untuk anak-anak muda berusia 18-25 tahun yang tidak sedang bersekolah, baik di tingkat SMA maupun S1, serta belum memiliki pekerjaan.

“Program PKW ini bertujuan untuk memberikan keterampilan berwirausaha kepada anak-anak muda, agar mereka mampu menciptakan lapangan kerja baru,” jelasnya di Aula Gedung I Tech setempat, Senin (14/10/2024).

Yang menarik, dari 40 peserta yang mengikuti program ini, 21 di antaranya merupakan lulusan S1. Hal ini menunjukkan bahwa kebutuhan akan kewirausahaan masih menjadi perhatian serius, bahkan di kalangan lulusan perguruan tinggi. "Mereka mungkin masih kesulitan mencari pekerjaan, sehingga memilih untuk mengikuti program ini dan berwirausaha," tambah Elda.

Lebih lanjut, Elda menjelaskan bahwa seluruh dana yang digunakan dalam program ini berasal dari Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi RI. Ia juga menekankan bahwa pendanaan ini didapatkan melalui proses pengajuan proposal yang ketat.

"Kami setiap tahun berjuang untuk mendapatkan dana ini, bukan serta-merta diberikan tanpa usaha. Ini dilakukan agar anak-anak muda di Kota Metro dan sekitarnya, yang kurang mampu, dapat memperoleh pelatihan wirausaha," kata Elda.

Dari total 38 provinsi di Indonesia, hanya 24 yang mendapatkan program PKW ini, menjadikan Kota Metro salah satu kota yang terpilih. "Ini menjadi kebanggaan tersendiri bagi kami karena mampu mengelola dana dengan baik dan memberikan manfaat nyata bagi peserta," ungkapny.

Sementara itu, Sekretaris Daerah Kota Metro, Bangkit Haryo Utomo menyampaikan apresiasinya kepada LKP I Tech Metro atas kontribusinya dalam mendukung program kewirausahaan di kota ini. Ia juga menekankan pentingnya pendataan jumlah lulusan SMA dan perguruan tinggi yang belum bekerja agar program pelatihan kewirausahaan dapat lebih terarah.

"Program ini luar biasa karena dibiayai setiap tahun oleh Kemendikbud dan mampu menghasilkan wirausaha-wirausaha baru," kata Sekda.

Ia berharap program ini dapat terus dilaksanakan dan memberikan dampak positif bagi masyarakat Metro.

"Saya berterima kasih kepada I Tech Metro atas kontribusinya dalam membantu Pemerintah Kota Metro menciptakan masyarakat yang memiliki keterampilan dan kemandirian," tutupnya. (tm/ygy)